



Rosemère en fleurs

ROSEMÈRE IN BLOOM

Concours de photographies

Photo contest

INSCRIPTION NÉCESSAIRE

Rosemère en fleurs est un concours annuel auquel tous les citoyens peuvent s'inscrire gratuitement. Quelle que soit la catégorie, les résidents souhaitant participer à ce concours devront déposer leur candidature de façon numérique, accompagnée d'une photographie.

Une cérémonie de remise de prix aura lieu à l'automne.

REGISTRATION REQUIRED

Rosemère in Bloom is an annual contest that residents can enter free of charge. Prospective contestants in all categories must submit an entry form online, along with a picture.

A prize ceremony will be held this fall.

CATÉGORIES :

- **Actions environnementales** (Gestes bénéfiques pour la nature visant à promouvoir de saines habitudes pour améliorer notre milieu de vie.)
- **Cour arrière (sans distinction de grandeur)**
- **Façade fleurie – Résidentielle**
- **Façade fleurie – Commerciale**
- **Jardin potager**
- **Petit coin attrayant - Marilyn Proulx**

Les photos soumises doivent être prises par le propriétaire ou une personne résidant à cette adresse. Une seule photographie par catégorie, par adresse, est acceptée.

CRITÈRES DE SÉLECTION :

Le comité Rosemère en fleurs évaluera les photographies reçues pour déterminer les gagnants.

Le jugement sera basé sur les critères suivants :

- Apparence générale, propreté, diversité, originalité, harmonie, choix et santé des végétaux.
- Coût/bénéfice environnemental, originalité, facilité d'application et durabilité.
- Cohérence avec la catégorie sélectionnée.

PHOTOGRAPHIE :

Une seule photographie est acceptée par catégorie. La photo devra avoir une bonne résolution. En faisant parvenir cette photographie, vous autorisez la Ville de Rosemère à l'utiliser à des fins promotionnelles, numérique et imprimée.

DÉPÔT DE CANDIDATURE :

Remplissez le **formulaire interactif** disponible en ligne et envoyez-le, accompagné de la photo en pièce jointe, **au plus tard le 25 août** par courriel à info@ville.rosemere.qc.ca.

CATEGORIES:

- **Environmental Action** (Beneficial actions for nature to promote healthy habits to improve our living environment.)
- **Backyard (any size)**
- **Front in Bloom – Residential**
- **Front in Bloom – Commercial**
- **Vegetable Garden**
- **Marilyn-Proulx Cosy Corner**

Photos submitted must be taken by the owner or a person residing at that address. Only one photo per category, per address, is accepted.

SELECTION CRITERIA:

The Rosemère in Bloom committee will evaluate the photographs received and determine the winners. Their decision will be based on the following criteria:

- Overall appearance, maintenance, diversity, originality, harmony, and plant selection and health.
- Environmental cost–benefit, originality, ease of upkeep and sustainability.
- Consistency with the selected category.

PHOTOGRAPHY REQUIREMENTS:

One picture per category, the photo must have a good resolution. By submitting your picture, you give the Town of Rosemère permission to use it for promotional purposes, electronically and in print.

DEADLINE FOR SUBMISSIONS:

The **interactive registration form** is available online. All completed forms must be emailed, with photo attached, **by August 25** to info@ville.rosemere.qc.ca.

➤ ville.rosemere.qc.ca/rosemere-en-fleurs

➤ ville.rosemere.qc.ca/rosemere-in-bloom